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毎月第 2，4 水曜日の新潟日報に「愛と義の人」という火坂雅志さんの奥様中川洋子

さんのエッセーが連載され楽しみにしています。火坂さんが亡くなられたのが 2015 年

2 月で「天地人」が NHK で放映されたのが２００９年 1 月です。2001 年から 2022 年

までの大河ドラマ視聴率トップは 2008 年の「篤姫」、2 位は「利家とまつ」で 3 位が

「天地人」なのです。「武蔵」「義経」「龍馬伝」など超有名人を題材にした物語より視

聴率は高かったのです。 

前段のエッセーに戻ります

が、昨年 11 月の「酒は飲める

うちに飲んでおけというのが火坂の口癖だった。」で

始まる文章ですが、途中省略して原文を読み上げま

す。つねづね愛用していた酒器は、上越市の陶芸家二

代陶齋、齋藤尚明さん作の徳利、工房で天地人の文字

を絵付けさせていただいた酒杯だった。これはいまで

も我が家の家宝になっていて、正月にだけ使うことに

している。 

 

 
 
 
出席率 100％ 
 
 
山田 守君・吉田 巧君・遠藤 巌君・福田 聖君・ 
羽深耕時君・橋詰敏一君・飯塚宏佳君・細野 仁君・ 
川上裕一君・髙坂光一君・嶺村 武君・本山秀樹君・ 
中田 正君・笹川 裕君・佐藤勝則君・霜村 浩君・ 
鈴木陽一君・髙橋正彦君・髙橋俊宣君・山崎公一君・ 
吉原耕一君・渡邉茂雄君・渡辺太一君・大谷和弘君・ 
笠尾 崇君・熊田僚己君(10/28 第 7 分区第 30 回ＩＭ) 
大谷光夫君・山田 守君・吉田 巧君・髙坂光一君 
（11/4-5 第 2560 地区地区大会） 
遠藤 巌君・福田 聖君・羽深耕時君・橋詰敏一君・ 
細野 仁君・川上裕一君・箕輪賢一君・齋藤尚明君・ 
霜村 浩君・髙橋正彦君・山崎公一君・大谷和弘君・ 
熊田僚己君（11/5 第 2560 地区地区大会） 
 

 
 
飯塚宏佳君：11/4-5 の地区大会お疲れ様でした。エレ
クトにもかかわらず、当日長女の結婚式だった為に
参加できず申し訳ありませんでした。お詫びと長女
を応援いただいた皆様への感謝を込め祝福と共にニ
コニコします。 

髙橋正彦君：①誕生日と例会日が一緒になりました。
今後ともよろしくお願いいたします。②今年度最後
のゴルフ同好会のゴルフコンペにて優勝しました。 

大島 誠君：本日、百年料亭宇喜世の北側に来年秋 
ＯＰＥＮ予定のチョコレートショップの地鎮祭を行
いました。先行いたしました多賀茶焙煎所ともども 
仲町のにぎわい創りを目指します。 

橋本眞孝君：当クラブのゴルフコンペはいつもＢＢ賞
でした。自分でもいささかあきれています。しかし
メンバーの皆様はシニアに対して大変お気遣いを頂
き感謝です。一年間有難うございました。 

 

会 長 挨 拶 ●  
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石田誠夫君：自称 上越一の虎キチ アレのアレ 38 年
ぶりに涙、涙、涙です。息子が 1 歳の時、住んでい
た東京で喜んだ事が懐かしいです。これから阪神黄
金時代の幕開けです。 

 
 

国際奉仕委員会：国際大会及び第７分区ナイトにつ
いて 

 
 
報告 ：IM ゴルフ大会個人成績報告 
配布物：会報№14、ロータリーの友 11 月号、 

11/23-25 戸張幸雄作品展・2023 朝一搾りチラシ 
 

回覧物：ガバナー月信 11 月号、シンガボール国際大会
について 

 
 

 

 

 

 

 

国土交通省北陸地方整備局 高田河川国道事務所長 安達志郎 様 

 

 本日の卓話は、国土交通省北陸地方整備局高田河川国道事務所長の安達志郎様
より「最近の交通行政について ①国土交通行政と②高田河川国道事務所」につい
てお話しをいただきました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会日 プログラム 会場 

12 月 1 日 職場訪問＜岩の原葡萄園＞  岩 の 原 葡 萄 園 

12 月 8 日 年次総会・クラブ協議会 ﾃ ﾞ ｭ ｵ･ ｾ ﾚｯ ｿ 

12 月 15 日 
会員卓話 原野聖子君 

演題   未定 
ﾃ ﾞ ｭ ｵ･ ｾ ﾚｯ ｿ 

12 月 22 日 クリスマス例会 アートホテル上越 

12 月 29 日 特定休会日 

 
 

 
 

 
 

 
 

「最近の国土交通行政について」 
 


